



# ***El Ultimo Adiós a Dos Destacados Periodistas***

En medio de una gran congoja de su esposa e hijos, parientes, amigos y colegas, fueron sepultados en la tarde de ayer los restos mortales del periodista René Olivares Becerra. En Presidente Riesco 6851 eran velados, en tanto, los restos del periodista y pintor Antonio Romera. Ambos fueron colaboradores de "Últimas Noticias".

Los funerales de René Olivares se efectuaron a las 15.30 horas después de una misa que se ofició por el descanso de su alma en la Basílica de la Merced. El cortejo fúnebre entró al camposanto por la avenida Recoleta y se detuvo ante el Mausoleo del Círculo de Periodistas, donde descansara en paz quien fuera uno de los reporteros más infatigables. Allí los restos fueron despedidos a nombre del Colegio de Periodistas, por el secretario general de la orden, Lissandro Cánepe Guastafán.

—Fue —dijo el dirigente en emocionadas palabras— un periodista múltiple. Dentro de las actividades de las fuentes de la comunicación escaló todos los peldanos. Periodista de tomo y lomo buscó la noticia como reportero hasta en los rincones más escondidos. Abarcó todas las secciones e informó sin pasionismo y con absoluta honradez.

Conoció y lo conocieron Presidentes de la República, Ministros de Estado, parlamentarios, jefes de las instituciones de la Defensa Nacional y del

orden público, dignatarios eclesiásticos y altos funcionarios, como asimismo, sencillos hombres de oficina, porteros, obreros, casantes y perdioseros, callamperos y magnates, toda la gama del diario vivir".

Enrique Munita, presidente del Círculo de Periodistas hizo también emotivos recuerdos del colega y amigo.

—Fue precioso en sus informaciones. Fue múltiple en sus actividades y fue amigo real y sincero, expresó.

## **ANTONIO ROMERA**

El hogar de Antonio Romera, "Critilo", fue visitado ayer por numerosos amigos, colegas, parientes y familiares que llegaron a darle el último adiós. Quien fuere en vida hombre de arte y letras y pintor, Romera destacó como crítico, mesurado, sincero y leal con las leyes que rigen la estética.

El deceso de Romera se produjo, repentinamente, cuando escribía artículos para "El Mercurio" y "Últimas Noticias".

El Gobierno, en conocimiento del luto que afecta por extensión a nuestro diario hizo llegar a la dirección de "Últimas Noticias" sus sentidas condolencias. Encargado de entregárselas fue el Secretario de Prensa, Federico Willoughby.

## **El Ultimo adiós a dos destacados periodistas. [artículo]**

Libros y documentos

### **FECHA DE PUBLICACIÓN**

1975

### **FORMATO**

Artículo

### **DATOS DE PUBLICACIÓN**

El Ultimo adiós a dos destacados periodistas. [artículo]

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)